
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/9/questions/QANR5L9QE1241

ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Politique du sport
Question écrite n° 1241

Texte de la question

M Michel Pelchat attire l'attention de M le secretaire d'Etat aupres du ministre d'Etat, ministre de l'education
nationale, de la jeunesse et des sports, charge de la jeunesse et des sports, sur le fait que la pratique du sport
est particulierement developpee dans le departement de l'Essonne, puisque un Essonnien sur cinq est licencie.
Au moment ou les sportifs de l'Essonne s'interrogent sur les mesures qui seront contenues dans la loi de finance
de 1989, il lui demande de bien vouloir l'informer des principales dispositions qu'il compte proposer au
Parlement dans le cadre de la discussion budgetaire en ce qui concerne le sport et plus particulierement le sport
en Essonne.

Texte de la réponse

Reponse. - Le projet de loi de finances pour 1989 traduit de facon significative la volonte du Gouvernement de
favoriser le developpement de la pratique sportive. En particulier, des mesures nouvelles importantes seront
proposees pour l'amenagement des rythmes de vie des enfants. De plus, les ressources du Fonds national pour
le developpement du sport devraient connaitre un accroissement sensible en raison de la croissance des enjeux
du loto sportif consecutive a la reforme du jeu mise en oeuvre au mois de juillet dernier. Il n'est pas prevu, a
l'heure actuelle, de mesures specifiques pour le departement de l'Essonne qui beneficiera, comme les autres
departements, de l'effort inscrit au budget de 1989. Toutefois il convient de signaler que l'une des clefs de calcul
des credits attribues au titre de la part regionale du FNDS fait intervenir le nombre de licencies, critere qui en
tout etat de cause garantit une dotation prenant en compte le developpement des activites sportives dans
l'Essonne.
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